

En breve se abordará la fase del proceso participativo del Plan del Deporte local

Los redactores del proyecto organizarán sesiones para detectar las necesidades de los clubes y recoger propuestas ciudadanas

AINHOA LASUEN

ERMUA. El Plan Estratégico del Deporte y la Actividad Física que se elabora en la actualidad en Ermua entrará en las próximas semanas en un proceso participativo para que los clubes y colectivos deportivos, los centros educativos, la ciudadanía ermuarra y otros agentes puedan realizar propuestas en este campo.

Si bien, la primera intención era la de sacar esta fase de consultas a la calle, la pandemia impide este sistema. Por ello, en las próximas semanas se realizarán dos sesiones de consulta con los grupos deportivos, y posteriormente, se establecerán conferencias y comunicaciones a través de las redes sociales y se tratará de formar un grupo dinamizador con la ciudadanía para recibir aportaciones. Este grupo realizará cinco sesiones presenciales, temáticas, para diseñar estrategias locales.

Las dos sesiones con los clubes deportivos, el 11 y el 18 de mayo, servirán para conocer, entre otros datos, el número de licencias de deportistas del municipio y las necesidades más relevantes de estos colectivos.

Con el Plan Estratégico del Deporte se trata de desarrollar e impulsar una estrategia municipal de deportes y, para ello, se intentan marcar unas líneas de actuación para los próximos años.



El plan estratégico local del deporte no se limita al ámbito de las instalaciones deportivas locales. A. LASUEN

Según el concejal de Deportes de Ermua, Miguel Ledesma, «se intentará seguir impulsando el deporte y además que la estrategia se amplíe incluyendo valores, educación, salud, envejecimiento activo, etc». El edil responsable del departamento de Deportes explicó que este Plan «va en coordinación con el resto de políticas municipales donde se apuesta por infraestructuras deportivas de calidad». En la presentación de esta nueva fase de la redacción del proyecto, Ledesma puso en valor las instalaciones deportivas, los co-

«Es importante tener la visión del deporte como elemento de desarrollo de las ciudades, en todas las facetas»

lectivos locales, los profesionales y los profesores deportivos de estos equipamientos.

El economista y consultor en el ámbito de ciudades y territorio, especialista en fomento de actividades deportivas y que ha trabajado en varios planes estratégicos de otros municipios, Juanma Murua, que se encarga de la elaboración del plan ermuarra, explicó que «es importante tener la visión del deporte como elemento de desarrollo de las ciudades en todas las facetas posibles». Se trata de salir de la vi-

La redacción de este documento requerirá la participación de los clubes deportivos locales y de la ciudadanía

sión reduccionista de la práctica de ejercicio en instalaciones cerradas. «Las instalaciones deportivas deben ser una herramienta, pero no todo, ya que hay otros espacios», subraya.

Fase de diagnóstico

El plan estratégico local del deporte en este momento se encuentra en fase de diagnóstico. En la actualidad, en el plan se ha determinado el área de influencia de las instalaciones deportivas locales. Para este análisis se han tomado, también, datos del servicio local 'Ermua Mugi', del circuito 'Hiribili' y se han estudiado los senderos de montaña oficiales.

También se ha analizado el eje de corredores en los circuitos entre Mallabia-Ermua-Eibar y Ermua-Aixola y el uso de la bicicleta en la localidad.

El centro ermuarra de Kzguea ha ampliado el tiempo de navegación a 50 minutos

A. LASUEN

ERMUA. KZguea amplía el tiempo de navegación en sus centros, entre ellos el de Ermua. Las personas usuarias de este servicio pueden ingresar en Internet, desde hace pocos días, un máximo de 50 minutos por sesión.

Desde la reapertura de los centros KZguea debido al Covid-19, el tiempo de navegación en sus equipos era de 20 minutos de duración. Ahora, este tiempo se ha extendido hasta los 50 minutos.

Las personas que deseen hacer uso de este servicio deberán coger cita previa. Se puede realizar vía web o telefónicamente. El centro ermuarra se encuentra en la segunda planta del edificio Teresa Murga de Goienkale. También se puede poner en contacto con el servicio llamando al número de teléfono 944 033 345.



Edificio Teresa Murga. A. L.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2	
Chaos Walking	19.00
Crónica de una tormenta	16.00
Guardianes de la noche: Tren infinito	16.00
Una joven prometedora	19.00

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n	
Cuñados	19.00

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*,
--

16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora. Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora. Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00. Sábados: 14.00. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30. Sábados: 14.30. Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30. Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50. Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34. Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Sánchez (Julían Etxeberria, 7).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiurre, 9).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Izpizua (Ibarkurutze kalea, 7. Eibar).